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小鹏汽车质量怎么样.吉利汽车质量怎么样？-股识吧

一、小鹏汽车怎么样？

首先看小鹏P7的静态感受。
在看到小鹏P7的实车时，被它的颜值惊艳到了，真是一款非常好看动感轿跑，整体
车型给人感觉特别气派，车身姿态比较矮的，配合流线型车身，设计浑然一体。
除了后备箱盖上的小“鸭尾”之外，全车没有一丝棱角，在视觉上让人觉得舒服自
然。
�内饰风格相对简约，用料和做工都比较扎实。
小鹏P7内饰给人更多是技术感，而非豪华感，总体做工符合它的价位水平。
此外整车内部空间也很充足，身高178的我坐在里面也没有拥挤感。
前备箱的容积也不小，能轻松放进一个中等背包。
那么小鹏P7的动态感怎么样呢？它的直线加速很快，是我的第一感受。
就是踩下加速踏板之后，它的动力在初段会缓和一些，在短时间内有一个循序渐进
的过程，过了这段缓和阶段就能明显感受到非常迅猛的动力。
在现场反复驾驶，在车内仅2人的情况下，它的实际0-100km/h加速用时基本稳定在
4.5秒左右。

二、东风风行景逸S50质量怎么样

景逸s50作为一款高品质越级家轿，景逸S50以A+的产品体验颠覆了以往紧凑型家轿
产品市场，带给消费者全方位的越级体验，同时以6.99万元的起步价，让更多消费
者可以从容选择。
作为面向紧凑家轿市场的新生代产品，景逸S50最让人眼前一亮的，还是其全系标
配ESP系统。

三、小鹏汽车是哪个国家的？它的品牌实力怎么样?大概在哪个
档次呢？

小鹏汽车是我国国产汽车品牌，成立于2022年，总部位于广州，是广州橙行智动汽
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车科技有限公司旗下的互联网电动汽车品牌，品牌实力非常不错。
小鹏汽车由何小鹏、夏珩、何涛等人发起，团队主要成员来自广汽、福特、宝马、
特斯拉、德尔福、法雷奥等知名整车与大型零部件公司，以及阿里巴巴、腾讯、小
米、三星、华为等知名互联网科技企业。
小鹏汽车的核心技术：1、纯电驱动系统，小鹏汽车的纯电驱动系统以电机、电池
、电控为核心。
其中电机控制器、DCDC、充电机等被安置在了前舱内，电池系统则布置在乘员舱
地板下方。
小鹏汽车的初版电机功率密度达到10kW/L，目标达到14.5kW/L，超过国内平均水
平1倍以上。
2、智能系统，小鹏汽车智能系统以中控大屏为核心，它除了是一个互联网的入口
和终端外，更多的是一个智能化的平台。
中控大屏取代了传统中控实体按钮，而代之以一系列的虚拟按钮。
小鹏汽车的智能控制系统专注于对车本身的智能控制，而非简单的互联网娱乐。
小鹏汽车所获的荣誉：1、2022年1月9日，胡润研究院发布《2022胡润中国500强民
营企业》，小鹏汽车科技以市值280亿元位列第263位。
2、2022年8月4日，《苏州高新区�2022胡润全球独角兽榜》发布，小鹏汽车排名
第70位。
3、2022年8月4日，小鹏汽车名列2022中国新型创新企业50强第23位。
&nbsp；
4、2022年8月8日，小鹏汽车以62.93亿元品牌价值名列2022中国品牌节年会500强榜
单第237位。
&nbsp；
5、2022年5月，小鹏汽车位列“2022福布斯全球企业2000强”第1906位。
以上内容参考股票百科-小鹏汽车

四、小鹏汽车怎么样？

小鹏汽车怎样？来看看新车P7就知道。
目前为止小鹏P7总共有3款车型，包括后驱长续航车型、后驱超长续航车型及四驱
高性能车型，八个主要版本，作为定位新能源中高档轿跑，小鹏P7价格无疑是非常
具有竞争力的，这也让她在同类汽车当中占据极高的性价比。
我觉得小鹏汽车P7之所以能够吸引广大车的关注，其一如既往的高品质要求和强大
的综合性能是其中的重要原因。
从性能方面来说，小鹏P7首先最引燃关注和最具卖点的无疑就是领先行业的超强动
力，不管是706公里最大巡航距离，还是4.5秒的百公里加速，都让她成为目前全球
量产车的动力之王！除了动力之外，安全性无疑是所有汽车的最重要的参考指标。
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小鹏P7在安全性能打造方面做到的精益求精，除了以强大智能系统打造起来的良好
操控性能之外，在车身结构上，P7
采用笼式乘员舱高强度车身，多路径碰撞力传递车身结构。
先进的碰撞折弯撕裂技术以及电机悬置断裂设计，有效降低碰撞加速度，大大缓解
碰撞强度。
P7 全车配备 6
安全气囊及预紧源限力安全带，能够保护车内人员在紧急状态下的人身安全。
各种危险智能提示和矫正系统设计，也将大大提升安全系数，这些细节方面的精心
设计，让P7的安全性能同样在业内首屈一指！小鹏P7价格的美丽，高规格的品质以
及强大的安全性能，一切将不负众望！

五、看中了小鹏P7，小鹏P7怎么样？靠谱吗？

首先看小鹏P7的静态感受。
在看到小鹏P7的实车时，被它的颜值惊艳到了，真是一款非常好看动感轿跑，整体
车型给人感觉特别气派，车身姿态比较矮的，配合流线型车身，设计浑然一体。
除了后备箱盖上的小“鸭尾”之外，全车没有一丝棱角，在视觉上让人觉得舒服自
然。
�内饰风格相对简约，用料和做工都比较扎实。
小鹏P7内饰给人更多是技术感，而非豪华感，总体做工符合它的价位水平。
此外整车内部空间也很充足，身高178的我坐在里面也没有拥挤感。
前备箱的容积也不小，能轻松放进一个中等背包。
那么小鹏P7的动态感怎么样呢？它的直线加速很快，是我的第一感受。
就是踩下加速踏板之后，它的动力在初段会缓和一些，在短时间内有一个循序渐进
的过程，过了这段缓和阶段就能明显感受到非常迅猛的动力。
在现场反复驾驶，在车内仅2人的情况下，它的实际0-100km/h加速用时基本稳定在
4.5秒左右。

六、中文牌纯电动客车的质量如何？

中文牌纯电动客车由国内外专家组建成电动汽车项目专业研发团队，拥有雄厚的自
主研发能力，一直致力于研发新能源汽车，特别是在纯电动汽车产品研发方面取得
了重要进展。
中文沂星专家团队通过长期与国内外有关专家学者、大学或研究机构等权威机构密
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切合作，共同开发中文沂星电动汽车的四大核心技术优势，即：电机及其控制、整
车控制、车身轻量化及动力电池技术。
同时不断加强与国际知名相关公司的技术交流与合作，使中文沂星电动汽车始终持
着与国际同步的技术水平，并在追求技术创新和领先的基础上借助香港新美景客车
集团的基础平台，广泛吸收国内外先进管理经营理念，为促进新能源汽车的自主创
新和快速发展不懈追求。

七、吉利汽车质量怎么样？

吉利汽车的质量还是不错的，性价比高。
1从轿车的角度来看，吉利汽车是不输于合资品牌的。
2从质量榜上来看，总体而言，吉利汽车的质量是在平均值以上的。
此外，从2022年鸡年一开始1月份的销量来看，吉利帝豪和日本轩逸，以及福特福
睿斯都进入了前十。
但是如果，你非要拿吉利这个价位的车去和日本、美国的中端价位的车做比较，那
我也没办法，但是客观来讲，吉利算是中国国产品牌车里的主流了。
3从外观和内饰来看。
很多人都是对它的外观和内饰中毒，又碰上价位合适，才买的。
吉利车的地盘都不错，大小震动过滤的都很干脆，但是就是有点硬，但是吨位在那
儿，转向侧倾也就非常小了。
但是吉利也正给中国车民们下了一个不错的套，那就是它的隔音非常好，比日产雷
凌要好很多。
然后耗油来讲的话，一般不过算少的了，跟日本汽车差不多。
最后，吉利的汽车还有一点好，就是空间很大，甚至比日产车的空间更大。

八、国产车质量怎么样？

不论国产车、合资车都是中国的工厂组装的，组装工艺需要自动化生产线，好的生
产线拼装出来的汽车接缝小，整体性好，车与车各部分之间的差异小。
前些年合资的生产线用的汽车装配的自动化机械领先国产的太多了。
要引进一条生产线都是动辄上百亿，甚至上千亿的投入才行的，那是技术封锁加资
金有限，国产汽车公司没能力没渠道建设这样的生产线，所以那时国产车的质量和
合资车没法比。
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后来合资车不用交那么多关税，又没竞争对手，所以暴利获取利润好几年。
国产汽车公司也开始有点钱了，但是利润还是国外品牌的高，虽然是卖掉一辆车一
家赚一半，但是国外公司要求采购的配件都是他们控股或者进口配件产商的，这些
配件都是高价销售给合资企业的，所以实际利润还是外国赚了大头。
但是再怎么说也是赚到些钱了。
为了摆脱被国外公司控制的局面，国产汽车公司现在都在积极的推出自己的品牌，
造自己的汽车。
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
&nbsp；
目的都不是为了赚钱，而是打响自己的品牌。
所以现在国产汽车都是拿着合资赚到的钱贴补自己品牌发展，几百亿投资个先进生
产线，销量还不及合资的几十分之一，而且降价销售还不一定有人买。
目前合资厂商一般都有自有品牌，就是我们今天讨论的国产车。
合资厂的合资车基本还是遵循标准在设计，没1个零件基本都对应相应的实验去验
证，通不过实验验证的话就算不合格件，需要重新找原料供应商重新提供符合要求
的件，以上是理想状态。
国外品牌到了国内变味了，由于缩减成本或者国内合资方强势，有些产品验证有时
候会因为成本压力等等妥协条件，比如说验证一种塑料件的耐光性能，原标准要求
在实验状态1000小时.结果在800小时就样件就失效了，要改进的话改样品的制造成
本要增加两倍甚至几倍，在成本压力的情况下可能800小时主机厂认为可以接受。
只是打个比方，因为追求利润合资车用料降低标准减配估计大家都听了很多次了，
确实是普遍存在的情况。
总结下，相对而言，合资车设计研发还是基本遵循原标准一些。
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